

Sr. Antonio Azevedo Escobedo
Abraham Gonzalez 29.
Dept. C.
Mexico, D. F.

Junio.6.1935

Estimado Sr.-

Con enorme retraso, debido a las ocupaciones y nó al deseo de agradecerle el envío de su interesante libro SIRENA EN EL AULA, quisiera estampar aquí mi juicio modesto acerca de su libro. Es usted sin duda uno de los pocos intelectuales que nos van quedando de aquella gran generación humanista de la América Latina. El progreso violento de los últimos 10 años y el giro que ha tomado la civilización en nuestros países, ha hecho desertar a tantos escritores de su verdadero oficio: el de escribir buenos libros. Otros desean suplantar con novedad lo que se consigue con estudio y disciplina. Felizmente usted está del lado de las humanidades y de la cultura. Estimo que su obra recientemente publicada, Sirena, es una contribución valiosa a la resurgente literatura de su país. Grandes cosas se esperan de México. Ojalá usted escriba novelas de allá. Faltan novelas de México escritas por mexicanos...

Recientemente he tenido el placer de conocer personalmente dos escritores de su interesante país: José Mancisidor y Juan de la Cabada, delegados al Primer Congreso de Escritores de los Estados Unidos. Causaron excelente impresión. ¿Ha publicado usted otros libros? Y ya que esta toca a su fin, permitame felicitarlo por la distinguida y sobria presentación de su libro. Hace honra a su contenido. Sirvase extender un saludo a los artistas que tan fielmente interpretaron el carácter de este. Espero enviarle la revista La Nueva Democracia en la cual aparecerá un juicio crítica acerca de Sirena, dentro de dos semanas mas.

Agradeciendole una vez mas su envío, se despide de usted afectuosamente, su amigo

